

UNA MINA DE FLUORITA AMENAZA TU AGUA

Un proyecto de mina en las parroquias de Valdornón, Caldones, Fano, Lavandera, Vega, La Pedrera y Muñó pone en riesgo los acuíferos interconectados a una importante reserva de masa de agua subterránea, la de Gijón-Villaviciosa, que abastecen de agua al río Piles, al consumo humano, al tejido económico local y la biodiversidad que alberga el valle de Ranón.



MINA RUINA

El agua, un recurso vital, se vería expuesto a metales pesados por la actividad minera

La fluorita, un mineral demandado tanto por el sector armamentístico y nuclear, como el industrial y tecnológico, es muy tóxico cuando se presenta en exceso en el cuerpo. El agua contaminada con fluoruro es causante de una grave enfermedad ósea llamada fluorosis, que afecta a personas y animales.

Las empresas mineras buscan el beneficio económico de sus accionistas transnacionales, cuyo vínculo con el lugar es nulo. Mientras, los costes de salud y medioambientales se sufren de manera local:

- Agotamiento de los recursos hídricos.
- Aguas con metales pesados que envenenan los acuíferos y degradan el suelo.
- Generación de residuos tóxicos, ruido y polución del aire por el tráfico de vehículos pesados y el polvo tóxico en suspensión que genera la explotación de fluorita.

Tendríamos galerías atravesando todo el valle del río Meredal, con daños irreversibles en los acuíferos, llegando a secar fuentes y manantiales. El río Meredal es uno de los más importantes, ya que suministra agua al río Piles todo el año.

Su contaminación o desecación impactaría en el corredor ecológico desde “La Collada” hasta el Parque Fluvial del Piles y las playas de Gijón.

El fin de bosquetes de ribera, humedales como la aliseda pantanosa de Granda y toda la fauna asociada al valle.

VALLE VIDA *Purificador del aire y manantial de agua potable de Gijón*

La diversidad de este valle, con sus praderías y cultivos, áreas forestales, cauces fluviales, pequeños humedales y zonas de matorral, es alimento y refugio de flora y fauna.

Filtros naturales que garantizan el suministro de agua limpia, alivian la carga contaminante de la zona industrial en Gijón y es fuente de salud para todos.

Su paisaje poblado de viviendas y fincas particulares es compartido con muchas personas que disfrutan de actividades al aire libre: ciclismo, turismo o senderismo.

HAZTE GUARDIÁN DEL VALLE *Sé parte de la defensa de este valle, sé parte de Valle del Agua*

Es primordial para la calidad de vida de las generaciones presentes y futuras preservar este entorno rural, que lleva décadas conservando y respetando los recursos naturales con prácticas sostenibles y promoviendo una economía de proximidad.

Unámonos para defender los entornos rurales y evitar que los intereses de los inversionistas de las compañías transnacionales impongan modelos que impliquen su destrucción.



Somos una plataforma ciudadana que, preocupados por el auge de los proyectos mineros en nuestra región, tiene como objetivo informar del impacto que la minería causaría en el tejido socioeconómico y medioambiental en el concejo de Gijón.

www.valledelagua.org

Correo electrónico
info@valledelagua.org

Síguenos en redes

  /somosvalledelagua